

Am 24. November 2023 ist nach schwerer Krankheit unser ehemaliger langjähriger Geschäftsführer und Delegierter des Verwaltungsrats

Charles Zuber

verstorben. Während rund vierzig Jahren hat er mit grossem Engagement und hoher Fach- und Sozialkompetenz das Bauwesen im Raum Bern wesentlich mitgeprägt. In leitender Funktion hat er als diplomierter Baumeister und CEO zahlreiche wegweisende Bauprojekte mitverantwortet.

Wir trauern mit den Angehörigen um einen herausragenden Berufsmann, hochgeschätzten Kollegen, Freund und Vorgesetzten.

Für die Mitarbeitenden und die Geschäftsleitung der Wirz Unternehmungen.